

Formaspack Upcycling Group impulsa su modelo circular con la adquisición de NAGLO

La integración de NAGLO refuerza el modelo circular del Grupo, ampliando su capacidad productiva en más de 7.500 toneladas anuales y proyectando un crecimiento de 7,5 millones de euros en facturación.

Reocín. 23.02.2024. [Formaspack Upcycling Group](#), referente en el sector del reciclaje avanzado y el suprarreciclaje, ha sumado a Navarra de Aglomerados SL (NAGLO) a su red de empresas. Fundada en Beriáin, Navarra, en 2020, NAGLO ha destacado por convertir los residuos plásticos en nuevos productos de alto valor. Con esta adquisición, el Grupo consolida su modelo de negocio 100% circular y refuerza su capacidad de innovación.

Desde su creación, NAGLO se ha centrado en la recuperación de PET, transformando residuos de este material en materias primas de calidad, aptas para las aplicaciones más exigentes. En 2023, expandió su actividad con la incorporación de tecnología EREMA, permitiendo así comenzar a fabricar granza de polietileno reciclado y ofrecer de este modo soluciones sostenibles para sectores industriales que buscan materiales de calidad.

En 2024, la compañía dio un nuevo impulso a su negocio con la creación de una línea de Masterbatch, en la que combina calidad técnica y una amplia gama de colores, contribuyendo a maximizar el valor de los residuos plásticos. Esta última proporciona soluciones personalizadas, adaptadas a las necesidades de color y especificaciones técnicas de cada cliente.

Junto a NAGLO, Formaspack Upcycling Group podrá aumentar su capacidad de producción en más de 7.500 toneladas anuales, lo que se traducirá en un incremento de 7,5 millones de euros en su facturación prevista para 2025, posicionando al Grupo como líder del sector en la creación de un futuro circular a través de la reutilización eficiente de plásticos.

Ana Sastre, directora general de Formaspack Upcycling Group, ha expresado: *"Nuestro pilar es el suprarreciclaje, revalorizamos residuos para ofrecer soluciones con mayor valor añadido. Por esta razón, al integrar a NAGLO conseguimos fortalecer nuestro modelo de negocio circular y ampliar nuestras capacidades productivas, abarcando todo el ciclo de reciclaje del PET."*

Por su parte, **Juan Guerendiain**, gerente de NAGLO, ha subrayado: *"Con nuestra incorporación al Grupo Formaspack, reafirmamos nuestra apuesta por el upcycling. Gracias a nuestra experiencia y tecnología, estamos preparados para abordar los desafíos más complejos, adaptándonos a las necesidades específicas de cada cliente. En NAGLO, no solo reciclamos plásticos, los transformamos de manera creativa y sostenible."*

La incorporación de esta compañía permitirá al Grupo Formaspack maximizar el reaprovechamiento de plásticos postindustriales, combinando innovación, diseño y soluciones a medida para contribuir a un futuro más ecológico y eficiente. Ahora, Formaspack y NAGLO trabajan juntos para garantizar que los residuos plásticos también se reinventan, aportando valor, color y exclusividad a los productos finales.

Sobre Formaspack Upcycling Group

Formaspack Upcycling Group se establece en 2024 con la misión de liderar el suprarreciclaje del PET en Europa. A través de un modelo de negocio 100% circular, integra todas las etapas del ciclo de producción de PET, desde el tratamiento de residuos hasta la creación de nuevos envases de alto valor y calidad. El objetivo del grupo es mejorar el bienestar de las personas dando vidas infinitas a los residuos plásticos.

Con más de 225 empleados y previsión de alcanzar los €120 millones de facturación en 2025, las empresas del grupo suman una capacidad de procesamiento de más de 80.000 toneladas de PET al año.

Sobre NAGLO

Fundada en 2020, Navarra de Aglomerados SL transforma residuos plásticos en oportunidades. La compañía cerró 2024 con una producción de más de 5.300 toneladas y una facturación de 3,5 millones de euros. En 2025, planea consolidar su línea de negocio de Masterbatch, ofreciendo soluciones personalizadas y con la posibilidad de utilizar un 100% de contenido reciclado.

Certificada como gestora de residuos, combina circularidad, creatividad y exclusividad para ofrecer soluciones innovadoras que dan más color y valor a cada proyecto. Desde 2025, NAGLO forma parte de Formaspack Upcycling Group, referente en suprarreciclaje.